

Aus den Verhandlungen der schweiz. Bundesversammlung.



Die gesetzgebenden Räte der Eidgenossenschaft sind am 1. Dezember 1879 zu ihrer ordentlichen Wintersession zusammengetreten.

Als neugewählte Mitglieder des Nationalrathes sind erschienen:

- 1) Herr Leo Steiner, Kaufmann, von Großwangen (Luzern), in Alberswyl, gewählt am 27. Juli 1879 im 13. eidg. Wahlkreise, an der Stelle des zum Ständerath gewählten Hrn. Vinzenz Fischer;
- 2) Herr Rudolf Niggeler, gew. Bundesrichter, von Großaffoltern (Bern), in Bern, im 9. eidg. Wahlkreise gewählt am 28. September 1879, in Ersetzung des verstorbenen Hrn. Jakob Stämpfli;
- 3) Oskar Munzinger, Fürsprecher, von Olten, in Solothurn, im 23. Wahlkreise gewählt für Hrn. Hermann Dietler, derzeit Direktor der Gotthardbahn;
- 4) Herr Adolf Deucher, Regierungsrath, von Steckborn (Thurgau), in Frauenfeld, gewählt für den zum Mitglied der Gotthardbahndirektion ernannten Hrn. Severin Stoffel.

Im Ständerath sind als neue Mitglieder erschienen:

- | | |
|-------------|--|
| Für Zürich: | Herr Walter Hauser, alt Nationalrath, von und in Wädensweil, an der Stelle des am 21. März in den Bundesrath gewählten Hrn. Hertenstein. |
| „ Tessin: | „ Gioacchino Respini, Advokat und Großrath, von Cevio, in Locarno, in Ersetzung des zurückgetretenen Hrn. Alberto Franzoni. |



Aus den Verhandlungen der schweiz. Bundesversammlung.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1879
Année	
Anno	
Band	3
Volume	
Volume	
Heft	54
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	06.12.1879
Date	
Data	
Seite	1051-1051
Page	
Pagina	
Ref. No	10 010 522

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.